

FUNDACIÓN CIUDADANA POR LA TRANQUILIDAD DE NEZAHUALCÓYOTL A.C.



Por Miguel Paniagua Centeno
Nezahualcóyotl, Méx.- Con gran aceptación y éxito se llevó a cabo la primera conferencia sobre seguridad pública y familiar, en la que se presentaron varios exponentes, quienes coincidieron en tomar acciones congruentes e inmediatas para contribuir en el combate contra este mal que aqueja no solo al Estado de México, sino a la mayor parte de países en el mundo. Las instalaciones de la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl fueron testigos de la inquietud que

se tiene en el rubro de inseguridad, y gracias a la convocatoria del C. Enrique Rebollar Rivera, Presidente de la Fundación Ciudadana por la Tranquilidad de Nezahualcóyotl, se dieron cita en el lugar, Lic. Eduardo de Luna Rosales, Secretario General de la Fundación. Lic. Gerardo Burgos del Fierro, Subdirector Operativo de la Policía Municipal de CD. Nezahualcóyotl. Ing. Omar Rodríguez Cisneros, Diputado Federal. Maestro Roger Escobedo Ruiz, Tercer Regidor del Municipio de Chimalhuacán. Dr. Antonio Castillo Ramírez, Médico Legista. Ing. David García Catalán, Coordinador de Planeación de Servicios Públicos, entre otros.

Después de la presentación de conferencistas y participantes, el Presidente de la Fundación, enfatizó que han formado un grupo de ciudadanos para participar de forma activa en la problemática de la inseguridad en este municipio, aunque es problema general, dijo que están poniendo su granito de arena, además de invitar a toda persona que se interese por apoyar este proyecto que sin duda alguna rendirá buenos frutos. De igual forma, explicó que por medio de la elaboración, aplicación y difusión de programas permanentes de auto protección, se podrá salvaguardar la integridad y el patrimonio familiar de los habitantes, es por ello que se creo la fundación, lugar desde donde trabajaremos arduamente con el apoyo y colaboración de las autoridades en estrategias de seguridad y vigilancia. Finalmente, dijo que pretenden ser el enlace entre las autoridades de los diferentes niveles de gobierno y la ciudadanía, ser la voz que promueva la cultura en la prevención del delito y sobre todo, fomentar la denuncia ciudadana, ya que por temor a represalias de los delincuentes, los afectados no acuden a las instituciones correspondientes, por lo que nosotros acudiremos al llamado para fortalecer y apoyar los en sus denuncias.

Entrevista con el tercer regidor de Chimalhuacán, Profr. Roger Gabriel Escobedo Ruiz

Chimalhuacán sufre el problema que hay en todo el Estado y en la actualidad en toda la República, sin embargo, se esta trabajando con respecto a la inseguridad con su propia estrategia, su propia forma, el Presidente Municipal trabaja fuertemente impulsando a través de la capacitación de los propios cuerpos policíacos, a través del reforzamiento hacia todas las estructuras, es oportuno precisar, que todos los problemas de la delincuencia se vienen dando principalmente por falta de oportunidades en el rubro de empleo, y falta de opciones en otros ámbitos. En Chimalhuacán se esta hablando de cultura, generación de fuentes de empleo que permitan disminuir los problemas de la delincuencia,

coincido en el comentario de que no es aumentando el número ni el tamaño de cárceles, como acabaremos con el problema, sino generando una cultura diferente, vemos el escenario de nuestro municipio, se vive una situación de retraso y descuido por mucho tiempo por parte de las autoridades, pero finalmente creo que si nosotros unificamos esfuerzos como ahora se plantea en este foro, logremos verdaderos avances, ya que me parece una propuesta muy interesante. Refirió el tercer Regidor del Municipio de Chimalhuacán, Profesor Roger Gabriel Escobedo Ruiz, en entrevista posterior a su participación en el evento.

Es indudable que la experiencia que representa el Presidente Municipal Tolentino Román Bojórquez, se esta plasmando con trabajos de continuidad ya no vemos un municipio completamente abandonado contamos con un gran número de calles pavimentadas, aunque el compromiso es el de pavimentar una calle por día, estamos hablando de mas de 300 calles durante este primer año, es decir el Alcalde esta fuertemente comprometido en esa situación, entonces la experiencia que ha mostrado en apenas cinco meses de trabajo, es evidente. Para finalizar, dijo ser parte del Sindicato de Maestros y trabaja en pro de mejorar las condiciones de las mas de 500 escuelas, por ser la base junto con la familia, para el crecimiento y formación de los niños, se requiere mucho apoyo y creo que lo vamos a lograr trabajando con ganas y cariño.



COMO PERDONA VIDAS APARECE PERSONAL DE CONTRALORIA EN DEFENSA DE INFRACTORES

Con la autoridad que les confiere y seguramente con la complacencia de su jefe inmediato, personal de Contraloría de Nezahualcóyotl de forma demás que prepotente ordenan al responsable de la Delegación de Tránsito, dejar en libertad a todo aquel automovilista que se encuentre detenido por cualquier infracción que hubiera cometido, y la pregunta esta en el aire, ¿PARA QUE DIABLOS QUEREMOS REGLAMENTO Y PERSONAL DE TRÁNSITO? Si estos personajes de contraloría llegan como tocados por la mano de Dios y en un dos por tres haciéndola de "Hadas madrinas" los dejan partir, no importando que los elementos de tránsito los hubieran detenido por manejar en estado de ebriedad, por no portar su licencia de manejo y otros por circular violando el reglamento de tránsito, cuando les esta prohibido por la famosa contaminación, entonces que caso tiene pagar autoridades que realicen su trabajo para que después aparezcan estos dos sujetos de nombre Carlos Olivera Arizmendi y su pareja o acompañante una mujer quien se negó rotundamente a identificarse y proporcionar su nombre, pues supuestamente hicieron saber que eran personal de "tránsaloría" perdón "Contraloría", mismos que actuaron como perdona vidas y



dejaron en vergüenza y evidenciando el trabajo de los guardianes del orden, todo porque presuntamente no hubo \$\$\$ entre.

Cabe mencionar que todo personal de cualquier dependencia de gobierno deben y por obligación acreditar su identidad mediante un gaffete y a la vista de todo público, pero siendo totalmente lo contrario hay sujetos como este par que llegan en vehículos particulares y no oficiales, y con todo lujo de soberbia y altanería empiezan a filmar a toda aquélla autoridad que se les para enfrente o gente que les solicite o pregunte el porque de su actuar o forma de "trabajar".

Entrevista con el Dip. Fed. Omar Rodríguez

La solución a los problemas de inseguridad que vivimos en el país, no se erradicando aumentando el número de cárceles ni de policías, creo que debemos empezar con la enseñanza y educación de los niños, se han perdido los valores dentro del seno familiar el quitar dentro de los programas de estudios de educación primaria asignatura de formación cívica y ética ha sido un gran error. La familia es fundamental para la formación de los infantes, con buenos ejemplos de respeto y de compatibilidad con los demás se logran mejores jóvenes.

También debemos reconocer que existen dentro de las corporaciones de policía una corrupción galopante y falta de capacitación en los elementos, se requiere de una preparación adecuada para obtener óptimos resultados. En el ámbito de impartición de justicia aun sigue habiendo lagunas legaloides, mismas que son aprovechadas por los abogados que se dedican a

liberar a delincuentes que no deberían salir de las



cárceles, incluso ante la representatividad de los Derechos Humanos. Importante -dijo- la iniciativa que presentó Don Humberto Benitez Treviño, la Ley anti secuestros dándole seguridad a los ofendidos quienes fueron objeto del delito, así como a sus familiares.

SUBDIRECTOR DE LA POLICIA MUNICIPAL TIENE A RENTA A SUS SUBALTERNOS

Rubén Arellano

Nezahualcóyotl, Méx.- Están a punto de ponerse en brazos caídos los elementos de la Policía Municipal, por los abusos que vienen cometiendo los allegados al Subdirector de la corporación Guillermo Villalafuerte Loera, quien trata de imponer el estiercol que impera en la Policía Preventiva del Distrito Federal, lugar de donde proviene ya que durante mucho tiempo el fue elemento de Tránsito.



El Director General de la Policía Municipal, Víctor Alejo Muñoz, debe correr a todos sus mandos y medios mandos por rateros.

Existe inconformidad de los elementos uniformados ya que los quieren poner a renta, cobrarles por la dotación de patrullas y motos, así como colocarlos en lugares privilegiados y los que no pagan los destinan en áreas donde cuidan el panteón municipal, o encargados de las plumas por donde entran los vehículos al estacionamiento del Palacio Municipal.

Los uniformados inconformes manifiestan; que en las administraciones pasadas donde los poderes estaban en manos del Partido de la Revolución Democrática, la disciplina era férrea ya que pretendían formar una corporación de Elite, pero nunca se les obligo al "Entre" no se les fracturaban sus sueldos y ahora eso es lo que impera en esta Policía Municipal.

El pretender ponerse en huelga los Policías Municipales, dijeron que la inconformidad es contra lo que quiere imponer el Subdirector de la Corporación Guillermo Villalafuerte Loera, persona que ha estado aceptando a elementos de nuevo ingreso a quienes se les cobran 10 mil pesos, muchos de estos ya están uniformados, prestando un servicio sin estar en nomina, por lo que al realizar una huelga, el gobernador del Estado de México, se enterará de las anomalías y latrocinios que existen en la Policía municipal y que ordene revisar la nomina para que no nos hereden a Nezahualcóyotl las raterías defensas terminando su comentario a este órgano de información los propios inconformes.

Pulso Metropolitano

En la línea de la Verdad.

Presidente y Director General: Rubén Arellano Vargas

1ª Quincena de Febrero del 2010

Año II

Nº 38

JOSNA RADIO, OTRA ESTACIÓN PIRATA!



Sólo que ésta pertenece al 11º Regidor, Josué Nava Reyes

Así, el edil viola los artículos 149 y 150 de la Ley General de Bienes Nacionales



¿Qué hacen al respecto la PGR, SCT, la COFETEL y la PFP?

REGIDOR DE PACOTILLA, ASISTE A TODOS LOS EVENTOS SOCIALES PARA SALIR EN LA FOTO ¡PERO NO TRABAJA!

Lo que sí, se presume que el décimo séptimo regidor panista Daniel Mendoza, ha logrado aumentar en mucho su cadena de tlapalerías

"Tengo que recuperar las grandes cantidades de dinero que le metí a la campaña panista, y que me dejó sin quinto"



DIRECTORIO

Presidente y Director General
Rubén Arellano Vargas

Subdirector
Rubén Arellano Comejo

Director Administrativo
Miguel Paniagua Centeno

Director Editorial
Rubén Peña Baca

Coordinador General
Ismael Euroza Calzada

Jefe de Relaciones Públicas
Juan Carlos Velázquez Aguilar

Jefe de Circulación Zona Centro
Alberto Pérez Zúñiga

Jefe de Circulación Zona Norte
Manuel Téllez Jiménez

Jefe de Reporteros
Ricardo Felipe Ramírez

Reporteros Gráficos:
Fernando Rodríguez
Ricardo Brayan Castillo
Rodrigo Téllez Mendoza
Víctor Hernández Susano
José Castillo Acosta
Gregorio Téllez Jiménez
Víctor Hernández Susano

Corresponsales en Hidalgo
José Luis Galarza Amador

Depto. Jurídico
Lic. Carlos del Valle Leal
Lic. Rafael Martínez
Lic. Israel Martínez
Lic. José Luis Jaramillo
Lic. Eduardo de Luna Rosales
Lic. Aldo Campos Olivera

Diseño Gráfico
Carlos Díaz Nuño
Agencia Reinformex
Tels. 5743 0644
cardlaznuno@yahoo.com.mx

"Pulso Metropolitano" es una publicación quincenal de circulación en el Estado de México, D.F. y entidades del centro del país, con Certificado de Reserva de Derechos de Autor N° 04-2005-031814081000-01, Registros de Licitud y de Contenido en trámite en la Secretaría de Gobernación, con tiraje promedio mensual de 3 mil ejemplares. Todos los artículos publicados son responsabilidad de quien los firma y son colaboraciones particulares sin ninguna reserva o derecho laboral.

Oficinas Generales
Calle Cielito Lindo 41-B, Colonia Benito Juárez, Cd. Nezahualcóyotl, Edo. de Méx. CP 57 000.
Tels. 5112 2876
5743 0644 / 55 2382 8004
Oficinas en Tula, Hgo.:
Tel. (01-773) 732 6955
Oficinas en Tulancingo, Hgo.
Tel. (01-775) 753 54 25

pulso_metropolitano@yahoo.com.mx

Baumanómetro
de la política



Por
El Tal
Iván

MALA LECHE LOS TRABAJADORES DEL VOLANTE DEL PARADERO REYES LA PAZ -IXTAPALUCA; COBRAN COMO SI TRANSPORTARAN EN LIMUSINA

Debido a las intensas lluvias que se registraron en días pasados, las autoridades tuvieron que cerrar la autopista México-Puebla, ya que a la altura del municipio de Valle de Chalco el nivel de agua llegó a metro y medio de altura, inundando casas y calles a diestra y siniestra arrojando pérdidas incalculables, por lo que la única alternativa para llegar al municipio de Ixtapaluca, Chalco y Valle de Chalco principalmente, fue por la carretera libre, carretera que ya presentaba tremendas aglomeraciones de tránsito por obras de entubamiento que desde el trienio pasado no pueden terminar.

Con ello, esos iméndigos cafres del volante de combis y microbuses!, están haciendo su agosto cobrando lo que quieren sabedores de la necesidad de la gente por llegar a

sus hogares, o a la inversa a su trabajo, los cobros dijo una de las inconformes Sra. María Luisa Hernández Mújica, van de 20 a 30 pesos la dejada de Reyes La Paz a Ixtapaluca y como no existe otro transporte lo tenemos que pagar, mencionó molesta.

Como siempre sucede en estos momentos de desgracia, muchos mexicanos apoyan con lo que pueden, dinero, comida, ropa y trabajo físico, pero otros, son buitres aprovechan la desgracia de otros para beneficio propio, afortunadamente son los menos.

Así que hacemos un fuerte llamado a las autoridades correspondientes para que tomen cartas en este asunto por demás voraz y repugnante, ya que además de soportar la forma de conducir de estos (cafres), marihuanos, borrachos, y hasta ratas, (no todos aclaro) ahora también esta canallada. En fin estaremos al pendiente.

GRANDES LOGROS EN EL TRABAJO QUE REALIZA EL DEPARTAMENTO DE VÍA PÚBLICA CON PUESTOS FIJOS Y SEMI-FIJOS EN NEZAHUALCÓYOTL

Nezahualcóyotl, Méx.- De acuerdo a la normatividad establecida para el reordenamiento de puestos fijos y semi fijos en la vía pública, el titular de este departamento Marco Antonio Rodríguez Valdez, realiza constantes recorridos por todo el municipio en compañía del Alcalde Edgar Cesáreo Navarro para sostener acuerdos con los vendedores y líderes de organizaciones que los conlleven a trabajar de común acuerdo y no se afecte a terceras personas.

En las principales calles y avenidas de la localidad se han instalado durante muchos años vendedores con todo tipo de mercancía realizando un trabajo honesto, con lo que sostienen a sus familias, sobre todo en estos tiempos tan difíciles en los que no es fácil obtener empleo, es por ello que lo único que buscamos es organizarnos para evitar problemas con los conductores de vehículos que se ven afectados por tener que esquivar en muchas ocasiones los puestos referidos, de igual manera se ven afectados los ciudadanos que tienen que bajar de las banquetas mismas que se encuentran obstruidas por mercancías diversas, mesas, llantas etc. etc. para llegar a sus destinos, comentó Rodríguez Valdez, en entrevista concedida a este medio informativo.

Así mismo, comentó que en ningún camellón y sobre todo en retornos y cruces de avenidas principales, se permitirá que se establezcan comerciantes, esto con el fin de salvaguardar su integridad ya que corren un grave peligro si se suscitara algún accidente automovilístico que en muchos de los casos los llega a alcanzar.

Importante resaltar, que pese al buen desempeño que ha mostrado el

titular de Vía Pública, existen líderes de comerciantes que abusando del cargo que les concedieron dentro de esta administración, exhortan a sus afiliados hacer caso omiso de las indicaciones que reciben, de tal manera que estaremos al pendiente de que el proyecto de reordenamiento de comerciantes en Nezahualcóyotl, se logre aún con la intervención de esos líderes chupacabras que se enriquecen a costa de incautos comerciantes.



SECCION POLICIACA SECCION POLICIACA SECCION POLICIACA SECCION POLICIACA

NEZAHUALCÓYOTL CONVERTIDO EN MATADERO DE SERES HUMANOS

Nezahualcóyotl, Méx.- Las bandas delictivas denominadas "La Familia" y Los Zetas, están convergiendo en un sangriento campo de batalla a este municipio y desgraciadamente este terrible mal se está expandiendo para Chimalhuacán, Ixtapaluca, Chalco y Valle de Chalco, ya que por lo menos en esta semana diez personas han sido ejecutadas con sus respectivos narcomensajes.

Se comprende que la organización de los Zetas, llegan al oriente del Estado de México, para ampliar su mercado de venta de droga aprovechando que "La Familia Michoacana tiene el

control de la mayor parte del territorio mexicano.

Muchos de los miembros de "La Familia Michoacana" han abusado de su poderío ya que con sus actos de terror, se han dedicado a intimidar una gran parte de negocios de giros rojos, donde si alguno de sus propietarios se niegan a pagar la cuota exigida, son ejecutados.

Ahora con la aparición de "Los Zetas, se genera una encarnizada contienda entre ambas bandas mostrando cada una su majestuoso poderío. Los homicidios que se cometieron en Nezahualcóyotl, fueron a escasos metros

de donde se encuentran las casas de citas improvisadas como expendios de drogas, por lo que debieran contemplar a la población civil en esta Narco-guerra.

Sobre este panorama, el Procurador General del Estado de México Alberto Bazbaz Sacal, ha tomado medidas en el asunto instruyendo a los elementos que conforman el cuerpo de la Policía Judicial muy escueto pero bien manejado, por lo que seguramente pondrá paz, y aunque las autoridades guardan hermetismo, se ven por los lugares de conflicto a varios agentes ministeriales camuflajados.

Con esto se echan abajo los rumores de gente mal intencionada en el sentido de que "La Familia Michoacana" está pagando piso para cometer sus extorsiones, secuestros y homicidios, además de una venta desordenada de droga donde se involucra a mi-

nisteriales mexicanos, policías estatales y de la PFP, donde las autoridades federales tendrían que meter las manos, sin embargo ante tantos crímenes que se han registrado tiene que intervenir la Procuraduría del Estado de México, por existir delitos del fuero común.



" La familia ejecutó a un cliente de casa de citas ubicada en Los Reyes La Paz.

Pretendían asaltar un negocio y el propietario los recibió a balazos

Nezahualcóyotl, Méx.-Un hombre de 42 años de edad, acompañado por otro de 15, entraron a la veterinaria que se encuentra en la colonia Las Fuentes y con armas en las manos, gritaron ieste es un asalto! el propietario del negocio se armó de valor abrió uno de los cajones de su escritorio y sacó una pistola de calibre 38 Especial y disparó contra los maleantes, uno quedó muerto en el interior del negocio, el segundo resultó herido quien se debate entre la vida y la muerte en el hospital Gustavo Baz.

Los hechos se registraron a las 21 horas en el negocio de Veterinaria que se encuentra en la avenida Nezahualcóyotl y Lerma, lugar donde los maleantes trataron de someter al propietario del negocio a quien le exigieron la entrega del dinero del día, y en lugar de dinero el dueño del negocio sacó una arma de fuego y disparó contra de los dos asaltantes, en el lugar perdió la vida Dionisio Sánchez Moreno de 42 años de

edad, resultando herido de gravedad Benjamín Samuel Sánchez Pérez, por la vía telefónica el personal del negocio solicitó la presencia de una ambulancia para que atendiera al lesionado, presentándose la ambulancia RM- 105 al mando de Arturo Padilla, quien trasladó al herido al puesto de socorro más próximo donde se debate entre la vida y la muerte.

Personal competente de la



Así quedaron los cuerpos de lesionado y occiso, delincuentes que fueron baleados por el propietario del negocio que pretendían asaltar.

agencia del Ministerio Público del Centro de Justicia de Palacio Neza, se hizo cargo de realizar la inspección ocular del hecho de sangre, y fue trasladado el cadáver al Centro Médico Forense para la práctica de la necropsia de ley.



A PATADAS MATÓ A SU PEQUEÑO HIJASTRO PORQUE LE PEDÍA DE COMER

Los Reyes La Paz, Méx.- Desnaturalizado padrastró mató a puntapiés a su hijastro de apenas dos años de edad, lo azotó contra el suelo y se dio a la fuga dejándole un recado a su amasia pidiéndole perdón por

ba como cocinera, y dejaba a "su amor" cuidando a sus dos menores hijos.

El nido de amor de este par de tórtolos se encuentra en la calle 17 número 19 de la colonia Valle de Los Reyes, la "ingenua" mujer laboraba en el turno nocturno motivo por el cual su pareja (que no trabajaba) se quedaba al cuidado Posteriormente el desquiciado padrastró se vistió, tomó una hoja de papel y escribió un mensaje a su compañera sentimental, diciendo que había matado al niño por lo que se iba se su vida, pero que la seguía queriendo con toda el alma, el criminal huyó a Monterrey Nuevo León y al pasar el tiempo regresó creyendo que el homicidio se había olvidado iniciando a trabajar como bicitaxista, sin embargo, el coordinador de la Policía Judicial en la región oriente del Estado de México, Sergio Aldana y el comandante Mateo Olivera, quienes se hicieron cargo de las investigaciones.



La foto del infeliz homicida de su hijastro, un menor de dos años de edad a quien mató a patadas.

lo que había hecho pero que la seguía queriendo, afortunadamente la Policía Judicial logró su aseguramiento.

José Manuel Ugalde Herrera de 19 años de edad vivía en amasiato con María "N" de 27 años, quien trabaja-

LEVANTÓN Y EJECUCIÓN DE TRES JÓVENES EN NEZAHUALCÓYOTL

Nezahualcóyotl, Méx.- Tres jóvenes fueron levantados de la colonia Vicente Villada por unos sicarios que viajaban a bordo de una camioneta que era escoltada por una persona armada que conducía una motocicleta de pista, la tercia de estos fue ejecutada a balazos calibre 36 Especial y 9 milímetros, sus cadáveres se encontraban atados de pies y manos, la cara cubierta con cinta canela.

Juan Javier Martínez Neri de 23 años de edad, con domicilio en la calle San Esteban 248 de la colonia arriba mencionada, al salir de su domicilio fue subido a una camioneta con placas de circulación MDJ-6567, los

sicarios vestían uniformes negros y se cubrían el rostro con pasamontañas, estas mismas personas levantaron a José de Jesús Liebenes López de 25 años, al salir de su domicilio en calle Juárez 249 de la colonia Ampliación Vicente Villada.



Antes de las 18 horas se tuvo conocimiento que en la calle 18 esquina con Cielito Lindo de la colonia Benito Juárez, tres personas fueron ejecutadas a balazos por los tripulan-

tes de la camioneta color verde, con placas MDJ-65-67., según dijeron testigos que presenciaron esta ejecución, que estos fueron obligados a hincarse y les dispararon dos balazos en la cabeza a los tres jóvenes.

Al lugar se presentaron elementos de la Policía Judicial del grupo de Homicidios, encabezados por el coordinador de estos grupos en el oriente del Estado de México, Sergio Aldana y el comandante Mateo Olivera, quienes se hicieron cargo de las investigaciones.

Ante las numerosas ejecuciones que se han venido cometiendo en este municipio, se comenta que estos actos son producto de una guerra abierta entre los miembros de "La Familia Michoacana" y Los Zetas.

ALCALDE ORDENO APOYO INCONDICIONAL A LOS AFECTADOS POR LLUVIAS EN VALLE DE CHALCO

Valle de Chalco Solidaridad, México.- Debido a las constantes lluvias que se han sufrido en estos días, el bordo del Río de la compañía se colapso en aproximadamente 60 metros de longitud, por lo que el Ing. David Lemus de la CONAGUA informó que hasta el momento se han colocado aproximadamente 10,000 sacos con arena en el boquete, logrando disminuir un 30 por ciento el flujo de las aguas negras que afectan a vecinos de las colonias Avándaro, EL Triunfo y San Isidro.

Por su parte el gobierno municipal que encabeza Luis Enrique Martínez Ventura, a través del DIF, entregó alrededor de 1200 comidas calientes, para lo que se contó con el apoyo del párroco de la iglesia de la colonia San Isidro Mario Alberto Lozada, quien personalmente abordó un vehículo anfibio para entregar dichos alimentos a las personas que se negaban a abandonar sus hogares.

En este mismo sentido, se colocaron comedores en los 6 albergues instalados, así co-

mo en las parroquias de las colonias afectadas para prevenir enfermedades infecciosas, se cuenta con 52 brigadas de salud, mismas que aplican vacunas contra hepatitis A y B Tétanos e influenza; dichas brigadas constan de dos elementos y aplican alrededor de 400 dosis por jornada. Por su parte, vecinos de las zonas afectadas solicitaron al alcalde, apoyo con agua, pañales, leche y alimentos de



fácil preparación principalmente, además de vigilancia debido a que no pretenden dejar sus domicilios por temor a perder lo que les queda de su

patrimonio. Ante esta situación Martínez Ventura ordenó que se nombrara un representante por calle, para que a través de este se suministrara el apoyo a los vecinos afectados por la inundación, no obstante se tiene una constante supervisión por parte de las autoridades locales con el fin de no caer en vandalismos o abusos en perjuicio de los afectados.



Cabe señalar que el alcalde realiza recorridos con las autoridades correspondientes para supervisar el apoyo no solo de alimentos y enseres que en

estos momentos son fundamentales, pero de igual forma el que se ayude a la gente con

lo que se pudiera rescatar y en su caso a limpiar y desinfectar las casas dañadas.

MOVIMIENTO ANTORCHISTA PRETENDÍA FRACCIONAR LOTES DE FORMA IRREGULAR PARA SUS AGREMIADOS

Valle de Chalco Solidaridad, Méx.- Líderes del Movimiento Antorchista, pretendían fraccionar y repartir lotes de forma irregular a sus agremiados en un predio de su propiedad ubicado en la colonia Cerro de Márquez, junto a la unidad habitacional ARA, asentada en el cerro de Xico.

Aproximadamente doscientas personas pertenecientes a la organización Antorcha Popular, realizaban actividades de lotificación para beneficiar a familias Antorchistas, solo que de forma ilegal, por lo que el gobierno que encabeza Luis Enrique Martínez Ventura, conmino a una mesa de trabajo con la finalidad de que las cosas se lleven a cabo dentro de la normatividad.

Con un área de ciento veinte metros cuadrados por lote, se pretendía dar posesión a veinte familias de dicha organización, lo que indica que la necesidad de vivienda es prioridad para el Movimiento Antorchista, únicamente que lo deben hacer de manera coordinada con las autoridades respectivas y dentro de los lineamientos establecidos.

La instancia municipal, solicitó a Leticia Rojas Martínez, dirigente local del movimiento, los documentos de acreditación, sin embargo al no presentarlos, elementos de seguridad municipal y estatal, arribaron al lugar debido a que se estaba violando la norma en materia de desarrollo urbano.

El Director de desarrollo urbano municipal, Juan Paz López, en representación del alcalde Martínez Ventura, acudió al predio en mención para refrendar el compromiso que

tiene el responsable de esta administración con las familias que carecen de vivienda, únicamente que se tiene que hacer de forma ordenada y sin afectar los intereses de nadie pero sobre todo, nunca fuera de la ley, mencionó el servidor público.

La necesidad de vivienda que las familias marginadas de Valle de Chalco padecen, no es ajena para el gobierno municipal afirmó Meza López, sin embargo, no es posible ignorar el cumplimiento que la ordenanza establece en este sentido.

Por su parte, los integrantes de la organización, se comprometieron a suspender los trabajos de lotificación, hasta que se cumpla con la documentación que la ley requiere en términos de crecimiento urbano.

Finalmente, Julio Cesar Coca Paz, representante de los antorchistas, reconoció que el gobierno de Martínez Ventura ha dado muestras de sensibilidad y buena voluntad al ofrecer la disposición de resolver un asunto que involucra una de las necesidades de mayor urgencia, como lo es la falta de vivienda para las familias, asimismo indicó que la organización está en disposición de atender el llamado de la autoridad municipal, a efecto de contar con todos los requerimientos necesarios, de tal suerte que se logre el cometido que tienen con sus integrantes.

El acuerdo se concretizó estando presente Jorge Sánchez Ramírez, Director de Gobierno de la Región I Amecameca, y por parte de la organización antorchista: Julio Cesar Coca Paz, Leticia Rojas Martínez, Dalila Rodríguez García y Cecilia Hernández Ayala.



JOSNA RADIO, OTRA ¡ESTACIÓN PIRATA!

**Sólo que ésta pertenece al regidor Josué Nava Reyes*

**¿Qué hacen al respecto la PGR, SCT, la COFETEL y la PFP?*

Nezahualcóyotl, Méx.- Violación a la Ley General de Bienes Nacionales, Fraude y Delitos contra la fe Pública es la que pueden enfrentar quienes usen o se aprovechen y exploten el bien que pertenece a la Nación, también la confiscación de inmuebles, aparatos de transmisión, consignación de personal que opera y establezca las llamadas "Radio Piratas".

Sin embargo ante la ignorancia de algunos cuantos aun siguen brotando estaciones de "Radios Piratas" y más en Ciudad Nezahualcóyotl donde recientemente surgió de la nada la denominada "JOSNA RADIO" en el 102.9 F. M. Donde incluso hacen creer que son una Radio Legal aunque este fuera de la Ley y sean Piratas o ladrones de señal.

Esta nueva estación es representada por el Regidor Josué Nava Reyes, alias "Josna", quien con esta acción viola los



por no tener permiso o concesión ante la COFETEL, Gobernación y la S.C.T., quienes podrían enfrentar la incautación de bienes e inmuebles, pero también cometen el delito de Evasión Fiscal al no pagar el impuesto correspondiente al S. A.. T.

Se cree que posiblemente Josué Nava Reyes ahora funcionaría de Cd. Nezahualcóyotl utilice su puesto para hacer de las suyas y transgredir la Ley como en este caso, donde viola los Bienes Nacionales, también se especula que exista intereses monetarios que muy por debajo del agua que haya manejado con autoridades de la COFETE, con esta acción que-

entredicho a los priistas?, el caso ahí esta a la vista y al oído "Radio Josna" una estación fuera de la ley.

Ante este tipo de sucesos y al ser detectadas varias estaciones de Radios Piratas ilegales y fuera de la Ley mediante el oficio 1012100018110 giran instrucciones para que personal de la COFETEL solicite copia de los permisos los cuales operan la siguientes Radio Difusoras; "La Fortaleza", 96.5 F. M., que supuestamente transmite de la Casa de la Cultura en Cd. Nezahualcóyotl, Estado de México; "Max F.M.", 106.1 F.M., y "Éxtasis", 106.9 situada en Ixtapaluca y la Loma municipio de Chalco, Estado de México; "Volcan" 94.1 F.M., con estudios a un costado sur del jardín principal de la cabecera municipal de Chalco; "Extremo", 89.3 F.M., que opera en la Casa de la Cultura de San Pedro Actopan, Milpa Alta en el D.F.; "La Ke Huelga", en la 102.9 F.M, que trasmite desde el costado sur de la Facultad de Ingeniería de C.U. en la Ciudad de México; también la 94.1 F.M., situada en la colonia Metropolitana 3ra. Sección de Ciudad Nezahualcóyotl, de quienes la Comisión Federal de Telecomunicaciones cuenta ya con datos precisos incluso nombres de titulares y quienes arman técni-

ca demostrado que Josna de extracción priista sólo espera tener el poder para hacer cosas ilícitas como sacar esta estación de radio, ¡Será a caso que también algunos perredistas que ocupan actualmente espacios administrativos permitan estas acciones que ponen en



camente la emisoras, así como fotografías aéreas, pues la Comisión iniciara acciones legales contra operarios que se encuentren fuera de la Ley y los sitúa como Estaciones Piratas, ya que la unidad administrativa informa que en los archivos, no existe registro alguno de la Unidad de Sistemas de Radio y Televisión que especifique, se haya otorgado permiso para instalar y operar las frecuencias de Radio Difusión sonora que hace referencia las estaciones antes citadas.

Cabe mencionar que tiempos atrás la P.F.P (P.G.R.), en operativos simultáneos, desmantelo y confisco las estaciones de Radios Piratas, 106.1, 106.7, 94.1, y la 83.9 todas de F.M., en Valle de Chalco, Los Reyes La Paz y Cd. Nezahualcóyotl.

EN LA PAZ ENVIAN AYUDA A LOS DAMNIFICADOS POR EL DESBORDAMIENTO DEL RIO DE LA COMPAÑÍA

La Paz, Estado de México.- Salvamento en lanchas y distribución de víveres, alimentos enlatados y agua embotellada; primeros auxilios, cobijas y asistencia permanente a damnificados, son los respaldos proporcionados por el Ayuntamiento que preside el alcalde Rolando Castellanos Hernández, en favor de las víctimas de Valle de Chalco originadas por el desbordamiento del Río de La Compañía.

Desde el pasado jueves 4 de febrero brigadas de protección civil, bomberos y cuerpos de rescate refuerzan la asistencia medico asistencial que otorgan dependencias federales y estatales, requerida por las víctimas de los fuertes torrenciales vividos en la ciudad de México.

Al mando de Rubén Montes de Oca Jiménez y de Mauricio Tena Hernández titulares de bomberos y protección civil respectivamente, paramédicos y traga-humos, se sumaron a las tareas de rescate y evacuación que realiza el Ejército Mexicano, Policía Federal Preventiva y Agencia de Seguridad Estatal, con las más de 17 mil familias damnificadas por el fenómeno natural registrado el pasado 3 y 4 de febrero.

Con lanchas y equipo de salvamento,



los traga-humos de La Paz, distribuyeron alimentos enlatados, agua embotellada y medicamentos a vallechalquenses que o lograron salir de sus hogares, por la inundación vivida y en otros casos, que debieron regresar, al ser víctimas de la rapiña ejercida por vándalos y delincuentes. Y es que en las colonias El Triunfo San Isidro y Nueva San Isidro, los niveles de las aguas negras subieron hasta tres metros de altura, copando automóviles estacionados, y destruyendo muebles y artículos domésticos de los habitantes, dejándolos literalmente en la ruina.

De acuerdo con los titulares de las corporaciones de rescate, la instrucción recibida por el alcalde Castellanos Hernández fue concreta; rescatar a adultos mayores, personas con capacidades diferentes y pacientes hospitalizados; "para agilizar la intervención de las demás corporaciones federales y estatales, en plena solidaridad con el gobierno que encabeza Luis Enrique Martínez Ventura". Hasta el momento de cerrar esta edición, 25 bomberos, 13 paramédicos y 12 rescatistas, laboran en ayuda permanente a los afectados por las torrenciales lluvias.

REGIDOR "HUELE MOLES" ASISTE A TODOS LOS EVENTOS SOCIALES PARA SALIR EN LA FOTO ¡PERO NO TRABAJA!



Nezahualcóyotl, Méx.- Se presume que el décimo séptimo regidor panista Daniel Mendoza, ha logrado aumentar en mucho su cadena de tapalerías, gracias a los contactos y dinero que obtiene asistiendo por minutos en su oficina del Palacio Municipal de Ciudad Nezahualcóyotl, ya que atiende a los ciudadanos panistas, pero de volada porque tiene que asistir a cualquier evento social, que a fin de cuentas es lo que realmente le importa, salir en la foto, siendo esto una de sus prioridades.

Importante recordar que el tal "Danielito", anduvo de la mano del candidato panista a la presidencia

municipal de Neza, Miguel Ángel Victoria, alias el (changuito) el cual perdió por razones que ya sabemos, sin embargo, el actual regidor no se quedó con los brazos cruzados, o una mano atrás y otra adelante, nooo.. el inteligente Daniel le metió lana al asunto y compró la regiduría, según platican los mismos activistas que no entraron en los planes del susodicho.

Ahora, como el mismo lo comentó, tiene que recuperar las grandes cantidades de dinero que le metió a la campaña ya que dijo lo dejaron sin quinto, por lo que al parecer, lo están relacionando con un fraude en el municipio de chimalhuacán.

Así que mis queridos lectores, estos nuevos servidores públicos, solo esperaban a ocupar un lugar dentro de esta administración igual de corrupta que la anterior, para aumentar sus cuentas bancarias sin importar las necesidades de los ciudadanos.

Estaremos al pendiente de su actuar, ya que se presume también tienen cobrando dentro de la administración, un ejército de aviadores, algo que no es difícil de creer tomando en consideración, que los padrinos y vende plazas se ubican dentro de las oficinas del palacio municipal ocupando jugosos cargos públicos.

ARRANCA EL PROGRAMA POLICIA DE BARRIO EN TEXCOCO

Texcoco, Méx.- Una de las demandas más sentidas de la sociedad es la inseguridad en que nos encontramos, no solo en el municipio de Texcoco,

sino que en todo el país, es por ello que hoy damos cumplimiento a uno más de los compromisos adquiridos en campaña, señaló Amado

Acosta García, presidente municipal de esta demarcación, en el marco de inicio del Programa "Policía de Barrio", ante más de mil 200 personas que se reunieron en el jardín municipal, siendo acompañado por Manuel Cadena Morales y Bernardo Olvera Enciso, diputados Federal y Local respectivamente.

Amado Acosta García, indicó que el Programa "Policía de Barrio", en su primera etapa cuenta con 17 nuevas patrullas con tecnología de punta y tiene como finalidad el poder brindar desde el gobierno municipal la certidumbre, confianza y seguridad a los ciudadanos, tal y como fue prometido en campaña.

"El índice delictivo en nuestro municipio en meses anteriores era de entre 15 y 20 delitos por día, hoy quiero decirles que es de tan solo entre 4 y 5 por día, ello habla de la disposición y desempeño de todos y cada uno de los integrantes de la dirección de Seguridad Pública, misma que se preside el comandante Juan Núñez Gaytan", indicó el alcalde.

De igual manera manifestó que este tipo de ac-

ciones son las que motivan a la administración municipal a cumplir con la responsabilidad que adquirió con los habitantes de la localidad, al tiempo de indicar que pese a los tiempos de crisis que vive el país, la solución a las demandas ciudadanas no pueden esperar. En este sentido afirmó que el programa está diseñado para salvaguardar la integridad de los ciudadanos, es por ello que será supervisado y evaluado por la misma comunidad, ya que esta es la que tiene el termómetro exacto de lo que acontece en su interior.

Por su parte Juan Núñez Gaytan, Director de Seguridad Pública Municipal, dijo que este programa servirá para prevenir el delito, auxiliar al ciudadano y proteger el libre ejercicio de las libertades públicas, colaborando de cerca con las autoridades auxiliares, organizaciones sociales y sociedad en general, alcanzando así una convivencia en armonía con el ciudadano. De igual manera señaló que con ello se logrará una perfecta integración ciudadano-policía, ya que Policía de Barrio será un ciudadano más que atenderá y coadyuvará en la solución de la problemática que aqueje en la comunidad.

En tanto al hacer uso de la palabra el diputado federal Manuel Cadena Morales, luego de agradecer el apoyo brindado por los habitantes de Texcoco para que hoy día estén ocupando un espacio público, señaló que el tema de seguridad pública es algo que indudablemente preocupa a las madres y padres de familia, por ello dijo que la suma de esfuerzos del gobierno federal, estatal y municipal estarán encaminados al cumplimiento de todos y cada uno de los compromisos que en su momento se adquirieran con la ciudadanía. "Hoy Amado Acosta a la cabeza, Bernardo Olvera haciendo su esfuerzo en el congreso local y Manuel Cadena en el congreso federal, hemos logrado alcanzar tener los recursos para dar cumplimiento a los compromisos establecidos con ustedes", añadiendo que las patrullas que hoy se entregan son muestra clara del compromiso que se tiene para con los habitantes de Texcoco.

del Edil, Acosta García.

Cabe señalar que desde el momento en que esta nueva administración entro en funciones, a mostrado una eficaz estructura de acciones que dan resultados inmediatos, por lo que los ciudadanos muestran su beneplácito, seguros de haber depositado su voto de confianza en el actual Presidente Municipal. Finalmente, los Servidores Públicos mencionaron que en los próximos días será inaugurada esta obra que sin lugar a duda representa un gran acierto para este gobierno, ya que representaba un reclamo que se tenía en administraciones pasadas y que hasta ahora se logró.

FOMENTAR EL DEPORTE PRIORIDAD PARA JUAN MANUEL CARBAJAL PRESIDENTE MUNICIPAL DE CHALCO

Chalco, Méx.- Tras celebrarse la inauguración de la olimpiada estatal 2009-2010, en su etapa final estatal de fútbol asociación encabezado por el Alcalde Juan Manuel Carbajal Hernández y su esposa Ma. Elena Reséndiz Martínez, el ejecutivo municipal dio la bienvenida a todos los que participaran en este evento deportivo al tiempo que deseo una buena estancia en el municipio durante los días 21, 22 y 23 del mes en curso. Dicho evento tuvo lugar en la explanada del inmueble municipal con la presencia del Cabildo, Directores de área y personalidades del ámbito deportivo así como las autoridades de IMCUFIDE, además de los 25 equipos varonil y femenil de doce municipios que participaran en la olimpiada.

Cabe mencionar que el Director del Instituto del Deporte Osiris Pasos Herrera será el responsable de que este magno evento deportivo se realice mediante un marco de paz y tranquilidad social a fin de que los equipos durante los encuentros de fútbol den un buen espectáculo. Por su parte el titular del deporte en

este municipio informo que en esta etapa selectiva participaran 4 categorías 91-93, 94-95, 96-97 y 98-99 y que de acuerdo a sus logros serán los representativos para las Nacionales. Finalmente Osiris Pasos herrera director del instituto del deporte, agradeció el apoyo que el presidente municipal y su cabildo dieron para que fuera posible ser la sede de estos juegos que sin lugar a dudas dejara un buen sabor de boca a todos los aficionados al fútbol, encuentros que se llevaran a cabo en el Estadio Joaquín Iracheta, Deportivo San Sebastian y Deportivo La Conchita.



QUE LOS APOYOS NO SE POLITICEN Y LLEGUEN EN TIEMPO Y FORMA A LOS DAMNIFICADOS: PEÑA NIETO

Ecatepec, Méx.- En el recorrido que realizó de la zona afectada por el desbordamiento del Río de Los Remedios en los límites de Ecatepec y Nezahualcóyotl, el gobernador Enrique Peña Nieto urgió a las autoridades federales para que tomen las medidas preventivas necesarias para mantener al Valle de México en condiciones seguras y convocó a la Secretaría de Gobernación para establecer una mesa de trabajo donde participen los tres niveles de gobierno para evitar que se politicen los

apoyos y procurar que lleguen en tiempo y forma directamente a la población damnificada.

En un diálogo franco y abierto con los vecinos, el titular del Ejecutivo explicó que luego de tapar el boquete se inició la limpieza de calles y casas, y ahora se realiza un censo para conocer la magnitud de los daños por la inundación, e informó que de acuerdo al resultado de las visitas casa por casa se determinará, junto con el gobierno de la república, "cuáles serán apoyos que estemos ge-

nerando para las familias afectadas y que les permita recuperar parte de las pérdidas en enseres y electrodomésticos por este percance".

Anunció que la región afectada de Nezahualcóyotl se dividió en 12 zonas, y en cada una de ellas ha designado a un secretario del Estado de México como responsable para atender con oportunidad a los vecinos del lugar.

Afirmó que no se van a burocratizar los apoyos, ni tampoco se permitirá generar intermediarios que se erijan como representantes de alguna colonia, para ello los afectados recibirán la visita en su casa de los representantes del gobierno y de la misma forma recibirán su apoyo.

Apuntó que cada quien podrá adquirir los bienes que requiera de acuerdo a su propia prioridad para que recupere parte de lo perdido y anunció el número 01 800 400 41 41, para obtener información relacionada con los servicios médicos y la aplicación de vacunas.

Dijo que en el marco de coordinación que se tiene con



las autoridades federales y del Distrito Federal, se buscará que los trabajos de reparación y mantenimiento del sistema hidráulico del Valle de México se realicen de forma rápida para que estén listos antes de que inicie la temporada de lluvias para no correr riesgos.

"Ya hay un proyecto y esto lo tenemos que lograr muy rápido. De ahí esta propuesta y petición que hacemos al gobierno federal para que aceleremos este proceso", agregó, tras señalar que "necesitamos generar mejores formas de sacar el

agua que se acumula en el Valle de México, porque somos más habitantes y ocurren lluvias con más fuerza cada año".

Acompañado de los secretarios General de Gobierno, de Salud, de Comunicaciones, del Agua, de Educación y de Desarrollo Social, el gobernador Peña Nieto recorrió varias calles de las colonias Valle de Aragón y Plazas de Aragón donde entró a varias casas para constatar los daños de las viviendas y conocer de viva voz las demandas y peticiones de sus habitantes.

GOBIERNO DE AMADO ACOSTA REITERA SU COMPROMISO DE TRABAJO CON LOS HABITANTES DE TEXCOCO

Con una inversión superior a un millón 800 mil pesos se lleva a cabo la reposición del pozo de agua potable en la Unidad Deportiva Gustavo Baz.

Con la realización de esta obra, se beneficiará de manera directa a más de 35 mil habitantes de la cabecera municipal. Texcoco, Méx.- Como lo prometió en campaña, el Presidente Municipal, Ama-

do Acosta García, va dando cumplimiento a todas y cada una de las necesidades de los texcocanos, como en este caso la reposición del pozo de agua potable en la Unidad Deportiva Gustavo Baz. Dicha obra, con una inversión superior a un millón 800 mil pesos beneficiando de manera directa a más de 35 mil habitantes de la cabecera municipal, así lo señaló Wendy María Jiménez Alcántara y Leonel Domínguez Ordóñez, titulares de las direcciones de Agua Potable y Alcantarillado y Obras Públicas, respectivamente.

Asimismo, indicaron que estas acciones de gobierno se realizan de acuerdo a los proyectos y necesidades de los habitantes de la localidad, ya que el abastecimiento de agua es de vital importancia y se encuentra dentro de las prioridades



ALCALDE DE CHALCO PROPONE REACTIVAR EL COMERCIO DEL MERCADO EMILIANO ZAPATA

Chalco, Mex.- Emilio García Martínez Director de desarrollo económico municipal informo que el gobierno que encabeza el Lic. Juan Manuel Carbajal Hernández propuso a los 157 locatarios un plan para reactivar el comercio del mercado Emiliano Zapata que desde hace mas de 17 años no cumplió con las expectativas.

El titular de la dependencia Emilio García comento que como resultado de un estudio socioeconómico de dicho mercado se acordó que habría de tomar cartas en el asunto para apoyar la actividad comercial de este inmueble.

Señalo que el apoyo que dará el gobierno de Juan Manuel Carbajal si lo aceptan será mediante la Dirección de Desarrollo Económico, que encargara primero darle un buen as-

pecto a los locales a través de pintar las instalaciones. Para luego introducir a los artesanos de la región, así mismo se pretende invitar a los locatarios para que también expendan alimentos.

Cabe señalar que dicha propuesta ya se hizo a los locatarios quienes decidirán si aceptan o no este proyecto que convertiría al Mercado Emiliano Zapata en un centro cultural y artesanal, toda vez que ya se tiene contemplado la realización de eventos culturales y conciertos musicales. Finalmente el director de desarrollo económico dijo: que la dependencia ha sostenido reuniones con los locatarios a quienes también se les propuso en caso de no querer trabajar sus locales que los rentaran o vendieran, propuesta que analizaran los dueños.

ENRIQUE JACOB NUEVO PRESIDENTE DE ICADEP DEL PRI

**Aguilar Castillo afirma que nuevo presidente de ICADEP tendrá como misión el fortalecimiento ideológico del tricolor*

Toluca, Estado de México.- El presidente del PRI mexiquense, Ricardo Aguilar Castillo, señaló que la renovación de la presidencia del Instituto de Capacitación y Desarrollo Político (ICADEP), en su filial Estado de México, a cargo ahora del diputado Enrique Jacob Rocha, es de la mayor relevancia para el tricolor, porque dará continuidad al trabajo que el partido viene realizando en materia del fortalecimiento ideológico de sus militantes.

Destacó la trayectoria política e institucional del Jacob Rocha, quien -señaló- "contribuirá al vigor de nuestra ideología, al momento de contrastarla frente a las de otros partidos en el debate cotidiano".

El líder tricolor, al tiempo de instruir al nuevo presidente del ICADEP a elaborar un programa de trabajo que contenga un diagnóstico realista; objetivos claros y una estrategia cronológica para llegar a ellos, subrayó que el ICADEP es el órgano responsable de que cada miembro, cada militante, cada simpatizante del PRI tenga la formación ideológica necesaria para fundar su orgullo priista;



además de preparar cuadros para el debate político.

Ante Enrique Martínez y Martínez, delegado general del CEN, así como diputados locales que acudieron a la IV Asamblea Extraordinaria del ICADEP, dijo que un partido que no trabaja en la capacitación de sus cuadros políticos, se somete a los vientos del pragmatismo, al dominio de los intereses, a la falta de convicciones y al afloro del individualismo y del protagonismo. Estos males -afirmó- en

el PRI no tienen cabida.

Sostuvo que los priistas capacitados y convencidos, enfrentarán los debates de la agenda política local y nacional, como son la reforma política, la reforma hacendaria, el fortalecimiento del federalismo, las alianzas electorales, los programas sociales y la defensa de la economía popular, entre otros temas, en los que indicó, deben prevalecer los principios ideológicos del PRI, con la justicia social, en primerísimo lugar.

Mencionó que el PRI es un partido con rumbo claro, a diferencia del PAN y PRD, extremos ideológicos incompatibles, que señaló, precipitadamente han decidido sacar a la luz una disímil unión que entraña la distorsión del espectro político nacional.

Aguilar Castillo advirtió que la unión de perredistas y panistas, que calificó como la alianza del engaño al electorado, será combatida con ideas, con argumentos y con hechos. Agregó que "como partido, somos los primeros obligados a dar respuesta contundente ante la pretendida unión del agua y el aceite y lo haremos desde nuestros gobiernos municipales, con nuestros diputados locales y federales; y principalmente con los valores democráticos y de modernidad política que proyecta nuestro gobernador Enrique Peña Nieto".

En tanto, Enrique Jacob Rocha, después de rendir protesta como presidente del Instituto de Capacitación y Desarrollo Político, filial Estado de México, se comprometió a continuar la profesionalización de los cuadros y militancia del PRI, para seguir demostrando a la sociedad que el objetivo del tricolor, es buscar el bienestar de la gente, a través de programas de trabajo realistas y sustentados.